

El Zoo de Quilpué avanza hacia su transformación en Ecoparque

El recinto se renueva con un modelo centrado en la educación, el cuidado de la fauna y la innovación, invitando a la comunidad a disfrutar de visitas guiadas y talleres interactivos en un entorno sostenible con educación ambiental.

Nicolás Palacios Opazo
 La Estrella de Valparaíso

El Zoológico Municipal de Quilpué está implementando un innovador plan de transformación hacia un Ecoparque, centrado en la educación ambiental, el bienestar animal y la sostenibilidad. Actualmente, el recinto opera bajo un sistema de visitas guiadas y talleres educativos, ofreciendo a la comunidad una experiencia única de aprendizaje y conexión con la naturaleza.

El zoológico abre sus puertas los martes, jueves, sábados y domingos, con cuatro horarios disponibles: 10:00, 11:30, 14:45 y 16:00 horas. Durante las visitas guiadas, que tienen una duración de una hora, los asistentes pueden disfrutar de un recorrido educativo y personalizado, con un aforo limitado para garantizar una experiencia de calidad. Además, los talleres educativos incluyen actividades como la preparación de alimentos para diferentes especies, cambiando semanalmente para destacar la diversidad de animales del parque.

Carolina Corti, alcaldesa de Quilpué, destacó que el zoológico es un lugar que forma parte de la historia e identidad de la comuna.

"Estamos avanzando en su transformación hacia un espacio renovado que refleje los valores de nuestra comunidad y responda a las necesidades actuales", precisó la jefa comunal.

La autoridad enfatizó que los nuevos lineamientos de trabajo priorizan la educación ambiental, la sostenibilidad, el bienestar animal



EL RECINTO ESTÁ UBICADO EN EL FUNDO EL CARMEN.



LOS TALLERES CONSISTEN EN LA PREPARACIÓN DE ALIMENTOS.



EL FLAMENCO CHILENO UNA DE LAS ESPECIES PRESENTES.

y la protección de la flora y fauna.

Entre los proyectos ya en ejecución destacan la instalación de un biodigestor para transformar aguas residuales en energía, la implementación de basureros ecológicos y la firma de convenios para optimizar recursos, capacitar al personal y desarrollar iniciativas sustentables.

"La administración está plenamente comprometida con el desarrollo del zoológico, ahora en proceso de convertirse en un ecoparque. Estamos destinando recursos para mejorar su funcionamiento y la mantención de su infraestructura, con el objetivo de ofrecer un espacio que no solo sea digno para los animales, sino que también in-

vite a la comunidad a participar y aprender. Este proyecto es una inversión en nuestra identidad y en el futuro de Quilpué", añadió la alcaldesa.

Gloria Arévalo, encargada del Zoológico Municipal, hizo una invitación a la comunidad: "Los invitamos a vivir una experiencia única en el Zoológico de Quilpué. Tenemos un espacio que pro-

mueve el aprendizaje, el respeto y el bienestar animal. Todas nuestras visitas son guiadas, con una duración de 1 hora y aforo limitado, para garantizar una interacción más cercana y respetuosa con los habitantes del parque. Buscamos fomentar una conexión más consciente y significativa con la naturaleza".

Carolina Silva, visitan-

FUNDADO EN 1990

Gracias a la donación de terrenos a la municipalidad, el Zoológico de Quilpué se ha consolidado como un espacio emblemático para la provincia del Marga-Marga. Entre sus habitantes destacan el imponente tigre blanco, la encantadora chinchilla, la gacela de Thompson, el ciervo, el emú, el cóndor, el oso pardo y el lobo marino, además de aves como el flamenco y el pavo real, y distintos tipos de primates. Un lugar imperdible para quienes aman la fauna y buscan conectar con la naturaleza.

de del zoológico, quedó feliz con el recorrido: "Sí, me gustó mucho, súper educativo. Está enfocado en aspectos principales de cada animal y es muy valioso para los niños. Soy profesora y ver a los animales en vivo, aprender sobre ellos y sus características principales es una experiencia importante para ellos. Es un gran panorama para las vacaciones".

El recinto destaca por su orden y limpieza, además de un mantenimiento cuidadoso que asegura el bienestar de los animales. Los visitantes también reflejan satisfacción durante su experiencia. Por medidas de seguridad y respeto hacia los animales, no se permite el ingreso de mascotas.

Para visitar el Zoológico de Quilpué, es necesario realizar una reserva previa en la página actividades.quilpue.cl, ya que no existen boleterías físicas en el lugar. El valor de la entrada es de \$4.000 para adultos, \$3.000 para niños y jóvenes de 3 a 17 años, y \$1.000 para personas mayores de 60 años. 📍